
令和３年３月定例会議 振り返り事項 

総務経済常任委員会 

１ 自らが所属する常任委員会で追跡調査すべきと考える政策・事務事業等 

（１）一般質問から 

 ふるさと納税・企業版ふるさと納税・行政によるクラウドファンディングについて

は、機構改革を機に、より戦略的に検討・実施が望まれる。 

 スノーポールの設置、などの安全対策 

（２）質疑（討論）等から 

 入札から窓口業務まで、幅広く実務的な能力の向上は急務であり、早急に対策を講ず

るべき。職員研修などの機会を通じて、能力の向上に努めるべき。 

 第 5 期芽室町総合計画は、2019 年度から 2026 年度までが計画期間である。8 年後

の将来に向かってまちづくりの基本的な考え方が示されている。新型コロナウイル

ス感染症の拡大防止策による経済活動への悪影響は、芽室町においても町税の収入

の減少や、国庫交付金などの減少等に繋がると考えられる。計画策定の時代背景か

ら、今後、ウイズコロナを考えながらの社会情勢に大きく変わることを前提に進めな

ければならない。このような状況の中での人口減少への対策や、地域経済の活性化策

などを通しての、［めむろシティプロモーション］の推進が、重要と考えます。 

都市への一極集中が見直されてくると、地方への新しい人の流れが生まれ、芽室町を

選択できる要因を増やさなければならない。第 5期芽室町総合計画、さらには第 2期

まち・ひと・しごと創生総合戦略の実施を踏まえて、今後のシティプロモーションの

取り組みを追跡調査すべきと考えます。 

２ 他の常任委員会に追跡調査を依頼したい政策・事務事業等 

（１）一般質問から 

 

（２）質疑（討論）等から 

３ 議会運営全般に関する検討（定例会議を通じて、改善に向けて取り上げるべきもの） 

  

４ その他（定例会議を通じて、改善に向けて取り上げるべきもの、審議方法などで分

からなかった点など） 

 一般質問の際、質問内容をより明確にわかりやすく、できるだけ短い説明で質問で

きるように心がけたほうがよい。 

 

 

 

 

資料２ 


